



Blasmusik zum Wochenwechsel im Priener Eichental

Beitrag

Mit Harmonie wechselten die Besucher und Zuhörer des zweiten Blasmusik-Konzertes der Prien Marketing GmbH (PriMa) im Priener Eichental vom Ende des Wochenendes hinein in eine neue Woche. Andrea Hübner als PriMa-Geschäftsführerin und Erster Bürgermeister Andreas Friedrich freuten sich gemeinsam, dass auch bei diesem zweiten Abend viele dankbare Freunde der Blaskapelle im Großen Kurpark zugegen waren. Martin Obermüller von der Blaskapelle konnte dank einer kleinen Lautsprecheranlage zwischen den musikalischen Darbietungen mit humorvollen Geschichten zum Gelingen des Konzertabends unter der Leitung von Regina Huber beitragen. Ein drittes Konzert mit der Priener Blaskapelle, das corona-conform und bei freiem Eintritt im Priener Eichental mit der Priener Blaskapelle angeboten wird, beginnt am Sonntag, 23. August um 19 Uhr.

Fotos: Andrea Hübner – Eindrücke vom zweiten Sonntagabendkonzert der Priener Blaskapelle im Eichental







Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Kultur

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee